

Une très bonne rentrée 2014

Posté le Vendredi 12 Septembre 2014, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



Mardi 2 Septembre 2014 pas de grande personnalité de la politique à l'horizon, **mais un beau soleil !**

Et

c'est plutôt

dans la simplicité et la convivialité

que s'est déroulée la rentrée de l'Ensemble Scolaire privé Saint-Jean Bosco de Gabarret, qui réunit l'école privée Sainte-Jeanne d'Arc, le Collège privé Saint-Jean Bosco et le lycée professionnel privé Saint-Joseph.

Réunis autour d'un café offert par l'Association des Parents d'Elèves (APEL), **les 420 élèves et leurs familles ont pu s'installer pour moitié dans les 5 internats (Primaire, Collège,**

Lycée) , pendant que les élèves externes et demi-pensionnaires arrivaient tranquillement dans la cour principale où se rejoignaient nouveaux et anciens.

Très bonne rentrée !

















the page content is not visible due to a large black redaction box covering the text.

























Après la rentrée des Sixièmes, les autres niveaux ont eux aussi débuté cette rentrée





























Des effectifs en hausse

Les effectifs sont globalement en hausse cette année, particulièrement à l'école et au lycée, spécialisé dans les nouveaux métiers de l'Informatique et du Numérique, **où beaucoup d'inscriptions en Seconde SEN n'ont pas pu être acceptées faute de place** :

« C'est regrettable pour les élèves et leurs familles qui ont fait le choix de venir faire leurs études à Gabarret, dans notre lycée et qui déplorent de ne pas pouvoir être accueilli faute de place.

Cela nous encourage à redemander au Rectorat de Bordeaux des ouvertures de classe afin que le lycée professionnel privé Saint-Joseph de Gabarret devienne polyvalent pour la rentrée 2015 (enseignement professionnel et enseignement général)

comme les lycées professionnels publics de Tyrosse et de Peyrehorade qui sont devenus polyvalents dès cette rentrée » poursuit le directeur.

Fidèle à l'Association Gabardanne les Enfants Du Soleil France-Bénin

L'équipe pédagogique poursuit les projets initiés l'année dernière.



Ainsi, en ce jour de rentrée, Mme Renaudie, professeur principal de Cinquième a remis un chèque à Claire Lalanne, présidente de l'association les Enfants Du Soleil France-Bénin de Gabarret. Ce chèque résulte de l'action menée par sa classe en fin d'année et son montant permettra notamment à un enfant béninois d'être nourri pendant un an.

Depuis 1999, cette association œuvre pour un retour à la santé des enfants béninois de moins de 5 ans atteints de malnutrition. L'ensemble scolaire Saint-Jean Bosco a décidé de renforcer son parrainage avec cette association Gabardanne et plusieurs collaborations sont prévues cette année avec d'autres associations locales.

Des nouveautés...





LESTAGE Eric (Dax), 09/12/1963 - 1995 - 2013

- Curé de la Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac
- Administrateur de la Paroisse Saint-Vincent de l'Armagnac

Presbytère

Chemin départemental 626

Lotissement de Ribère

40240 la bastide-d'Armagnac

Tél./répondeur: 05 58 44 66 40 ou 06 28 98 01 18

lestageeric@orange.fr



Secrétaire d'Église, Eric Lestage, en Bas-bord de la paroisse de la Dives, les dimanche, tous les mois de l'année.





Les effectifs sont en hausse, notamment à l'école et au lycée. D'ailleurs, beaucoup de demandes en seconde SEN n'ont pas pu être acceptées, faute de place. PHOTO H. P.

GABARRET

Des ouvertures de classe redemandée

De nouveaux enseignants ont été nommés durant l'été, et complètent l'équipe pédagogique du collège et du lycée. Les effectifs sont globalement en hausse, particuliè-

les lycées professionnels publics de Tyrosse et de Peyrehorade qui sont devenus polyvalents dès cette rentrée », poursuit Aubert Cru-

trition : « L'ensemble de Jean Bosco a décidé son partenariat avec la commune gabardane et les collaborations sont pr-

